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こんにちは、毎日暑い日が続きます。安部内閣

は、新しい顔ぶれに変わり、日本の舵をどのよう

に取っていくのか、期待を込めて見守って行きた

いと思います。 
藤枝市立病院は、保健医療機関の取り消し処分

となり、今後の藤枝市の対応が注目されます。 
８月、最後の例会となりました。新年度になり、

２ヶ月が経過しました。なんとなく、ばたばたと

気ぜわしく過ぎてしまいました。 
９月には、ガバナー補佐の訪問、１０月はガバナ

ー訪問、１１月は、地区大会参加と行事が続きま

す。また、９月にはロータリー杯争奪少年サッカ

ーリーグ戦の閉会式、ロータリー旗争奪少年剣道

大会があります。 
会員の皆様、例会への出席、冠大会の開会式、

閉会式への参加の程宜しくお願い致します。会員

増強は、まず会の充実から。  

■ 幹 事 報 告                 青島 彰君 
• ８月２２日卓話者富士宮ＲＣ望月和恵さんより

礼状が届いています。 
• ロータリアン（英語版）が届いています。 
• 市社会福祉協議会第２回評議員会の資料が届い

ています。 

■ 出 席 報 告         鈴木 廣利君 
本日のホームクラブ 

出席者 前回の補正出席者 

24／35 68.57％ 25／35 71.43％ 

(１) 欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 
○栗原君 ○酒向君 ○杉山君 ○山田君  
○池ノ谷君 飯塚君 板倉君 鈴木舜君  
鈴木晶君 仲田晃君  望月志君  
(２)メークアップ者 
鈴木 廣利君（榛南）    

■ スマイルＢＯＸ                     
• 親睦納涼会の写真コンクールについて賞品を戴

きました。ありがとう御座いました。  
櫻井 龍太君 

スマイル累計額  ６３，０００円 

■ 新 会 員 卓 話              

 
 

春原 良則君 
 
 
①春原の由来 

読み方 「スノハラ」「ハルハラ」「スハラ」「スン

ノハラ」などと読む姓です。信濃の国（長野県）や

武蔵の国入間（埼玉県）に多い名前です。 
私は長野県上田市丸子町（まるこ）の出身です。 
「春」をなぜ「スノ」と読むのか？ 
「春」を「ス」と読む例が万葉集巻四にあります。 
麻田連陽春（あさだむらじやす） 
「スハラ」と読む姓に「井上（いのうえ）」、「木下

（きのした）」などと同じように格助詞（かくじょ

し）の「の」がついて「スノハラ」となりました。 
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春原氏は戦国時代には信濃を拠点とする海野氏の

一族となり、やがて、真田十勇士で有名な真田氏に

仕えるようになりました。風林火山にも登場しまし

た。春原惣佐衛門が祖先です。日本では４０８１番

目に多い姓とのことです。 
仕事で名刺交換の際には必ず「珍しいお名前です

ね。」「ご出身はどちらですか」などと必ず聞かれま

す。名前の話題から入れるので仕事上では随分助か

りました。 
現在の住まいは、袋井市久能で自治会は可睡。可

睡斎とゆり園がある所で袋井東名から車で５分で

す。家族は、妻、娘２人、父、５人家族とネコ一匹

です。趣味は、健康を意識しだしてから毎週 土・

日ジョキングを行っています。地元の袋井メロンマ

ラソン、静岡駿府マラソンへ１０キロの部へ出場し

ています。あくまでもタイムは意識せず健康マラソ

ンで完走を目指しています。 
②「ブログ」が急拡大、４割が閲覧 

情報通信に関する現状報告（０７年版情報通信白

書）が７月に提出され日記風ホームページ「ブログ」

が急拡大しました。（従来のホームページは個人で

作成するにはソフトが必要であったり、ホームペー

ジ作成会社へ依頼していた。ブログは事前登録を必

要とするが簡単なワープロ打ちで作成な可能とな

った。）背景に新聞・テレビなどによる一方的な情

報発信から個人が不特定多数に向け情報発信する

形へと情報の流れが変化している。 
「企業がネットを通じて消費者ニーズを把握し始

めて個人の情報発信が新たな社会経済システムの

構築を促している」 
白書によると、１５～６４歳の男女を対象にした

調査で３９.６%が日記風ホームページ「ブログ」

を閲覧していることがわかった。（インターネット

で会員同士が交流） 
例として企業がテレビＣＭに変わってブログへ主

婦等が新商品の宣伝や商品への批判的意見が書か

れることもあり、本音の口コミに信頼が高まってい

る。ブログで無報酬型宣伝による口コミ的な訴求力

に注目する企業が増えています。 

世代別のインターネット利用状況では、６０歳以

上の高齢者の利用増大が顕著になっている。 
２００３年時点では、２１.９%だった６５歳～６

９歳のインターネット利用率は２００６年末時点

では４８.０%に急上昇。７０～７９歳も１２.２%
から３２.３％に拡大した。 
白書はいつでもどこでもネットワークに接続で

きる「ユビキタス化」により情報・知識の時代」が

来ると指摘。ユギキタスネットワークを生かせば２

００７年から２０１０年の間、日本の実質ＧＤＰ

（国内総生産）成長率は毎年１％程度引き上げられ

ると予測している。 
③ＮＴＴがお手伝い 

・１３５年に渡って日本全国に張り巡らせれた銅線

の距離は、６７万キロ （地球１６週半分に相当） 
・電柱は５７０万本 
電柱･電線の保守メンテが必要、特に電柱は取替え

が必要で本音を申し上げますと、その保守に膨大な

費用がかかります。銅線を光化することで、全国に

張り巡らされた電柱・電線の保守メンテが 軽減さ

れコスト削減が図られます。 その理由は、銅線は

１回線２本が必要となり５回線利用の場合は銅線

が１０本必要となります。 光化としますと１本で

３０回線分利用でき、高速インターネットだけてな

く通話としても利用できます。  
ユビキタス化の実現に向けＮＴＴがお手伝い。 
ＮＴＴとしても設備投資にかかる費用が軽減でき、

お客様に通話料等を還元することができます。 
（現在の番号がそのまま使え、全国どこでも３分８．

４円）ＮＴＴが盛んにＰＲしている理由です。 
参考に１９８１年    ３分 ７２０円 
      ２００４年    ３分   ４０円 
      ひかり電話 全国 一律 ３分 ８円 
④インターネットの便利な使い方 

インターネットによる検索機能の充実 
某企業の株を持っている人が株主特典を検索しよ

うとする場合従来は某企業のホームページに入り

こみ検索するのに一苦労であったが 現在は株主特

典と検索すると各企業の株主特典が検索できます。 
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また、私が本日に皆様に説明しました。春原の姓

の由来についてもインターネットで春原と検索し

て調べることができました。 
インターネットがなかったら本屋さんにいったり

長野県取材にいったりして一週間はかかったと思

います。 
⑤災害用伝言ダイヤル 

「災害用伝言ダイヤル」は大規模な災害が発生した

際に、被災地域やその他の地域の方々との間で、「声

の伝言版」の役割を果たすシステムです。 
被災地の方々が録音した安否情報等を、その他の地

域の親戚や友人等が全国に設置された「災害伝言ダ

イヤルセンタ」を通じて再生することができます。 
伝言の録音・再生は被災地の方々の自宅の電話番号

を使って行います。「１７１」をダイヤル後、ガイ

ダンスに従ってご利用ください。 
⑥最後 

皆様に出会うことが出来本当に感謝しております。 
皆様の若々しい姿に感動しております。 
私も、精進して皆様に追いつくようにがんばります

ので、ご支援・ご指導方よろしくお願いいたします。 
本日は、話を聞きいていただきまして本当に感謝し

ております。有難うございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

（担当／北村） 


